
Protokollnotiz: 

Frau Stadträtin Reichert bat um eine differenziertere Kalkulation bzw. 

Bestandsaufnahme. Frau Geschäftsführerin Hauck wird diese noch erstellen und 

versenden. 

 

 


